

En el 21 de Noviembre



Al Señor Presidente:



Objeto son de nuestro orgullo las fechas que recuerdan las glorias de la Patria por los hechos honrosos que se han verificado, sobre todo, cuando hemos recogido un fruto práctico, una utilidad tangible; merced á la mano de un patriota esclarecido, que ha puesto todo su esfuerzo en la felicidad del país en general.

Y si eso pasa con un guatemalteco, con mayor razón sube de punto la vanagloria al tratarse de un hijo de Quezaltenango; de este nuestro suelo querido, que hoy, con entusiasmo sincero celebra el dichoso aniversario en que vino al mundo su hijo eximio, gloria suya y protector de todo lo que significa moralidad y progreso para Guatemala.

Sois, Señor, un Benemérito de la Patria; por eso la Patria os quiere y siempre, en toda eventualidad, os ofrece los sentimientos de su cariño y leal adhesión.

Por la Corporación Municipal.

Adolfo Deleón González.

Concepción Chiquirichapa, 21 de Noviembre de 1904.